

# La beneficencia contribuye al diálogo y la solidaridad: Minerva Martínez

---



0



A- A A+

5 de Septiembre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza, destacó la ardua labor que realizan las organizaciones de beneficencia y la ciudadanía que desde la sociedad

civil apoya para mitigar las situaciones de crisis.

En el marco del Día Internacional de la Beneficencia, la Ombudsman de Nuevo León reconoció que las organizaciones de caridad han sido fundamentales para promover el diálogo en situaciones de conflicto, así como la solidaridad ayudando a mitigar el sufrimiento humano en diversas regiones del mundo.

Martínez Garza comentó que la participación de la población civil en las campañas de beneficencia ha sido determinante para fortalecer la capacidad de organizaciones regionales e internacionales que constantemente dan atención inmediata y oportuna a las poblaciones que se encuentran en vulnerabilidad, desastre o conflicto.

Destacó que la beneficencia y la asistencia humanitaria son áreas de acción colectiva que trabajan conjuntando la participación ciudadana, el voluntariado y las organizaciones internacionales de defensa a la dignidad humana.

La titular de la CEDH llamó a la población de Nuevo León a fortalecer las expresiones de solidaridad que permiten construir la convivencia armónica y pacífica a fin de atender las necesidades sociales.